

Realizan masivo simulacro de tsunami y terremoto en colegios regionales



ESTUDIANTE DE IQUIQUE PARTICIPARON ACTIVAMENTE EN EL SIMULACRO DE TERREMOTO Y TSUNAMI.

79 mil estudiantes en la región participaron ayer en el simulacro de terremoto y tsunami.

Daniela Ortega Nova
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Cerca de 79 mil estudiantes de la región de Tarapacá participaron ayer en un simulacro de terremoto y tsunami. Las autoridades destacaron la alta participación de la comunidad educativa al concluir el evento preventivo, subrayando el éxito de la jornada, que tuvo como objetivo preparar a la población ante emergencias.

La directora regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred, Patricia Montenegro, señaló que la actividad se efectuó de manera exitosa, y resaltó que durante la jornada, en las distintas vías de evacuación, los conductores de vehículos particulares y públicos fueron respetuosos con quienes participan

en el simulacro. En la actividad participaron 251 recintos educacionales, de los 297 que hay en la región.

La directora de Senapred precisó que la asistencia al simulacro fue de 84,5%: "El número de estudiantes que adhirieron a este ejercicio, fue sobre los 79 mil estudiantes, y sumando a toda la comunidad educativa, el proceso de evacuación estuvo por sobre las 98.000 personas en toda la región".

"Esto obedece a un trabajo que venimos desarrollando hace bastantes semanas. Es un trabajo de una fuerte coordinación interinstitucional, encabezado y coordinado por Senapred, por la participación

de ambas delegaciones presidenciales, Seremi de Educación, Transportes, Carabineros, Seguridad Municipal, entre otros. Un especial agradecimiento también a la Armada de Chile y a la Defensa Civil que han apoyado, poniendo en posición equipos en el proceso de evaluación", sostuvo Montenegro.

“Es un trabajo que venimos desarrollando hace bastantes semanas”

Patricia Montenegro, directora regional de Senapred

PARTICIPACIÓN

La seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, destacó la alta participación de todos los niveles educacionales, asegurando que superó las perspectivas planteadas: "Tuvimos una participación sobre el 85.4% de las comunidades educativas, ya sea educación parvularia a educación



ESTUDIANTES EN LA PLAZA TENIENTE IBÁÑEZ TRAS SIMULACRO.

terciaria. Hoy se unieron las educadoras de párvulo y la educación universitaria e institutos profesionales de toda la región".

La directora del Colegio Academia Iquique, Yerka Trujillo, hizo un balance positivo sobre el simulacro y comentó que "se desarrolló sin ningún problema, y fue especialmente para que los niños sepan de seguridad, de qué se trata, sobre todo

en una ciudad sísmica".

Agregó que en el desarrollo del simulacro hubo participación de apoderados, quienes conformaron un grupo para cualquier eventualidad: "Ellos acuden al recinto para acompañar en el proceso de resguardo de los estudiantes, los cuales además se encuentran identificados".

Por otra parte, David Lagos, inspector general del Li-

IMPORTANCIA

La delegada presidencial regional (s) Camila Castillo, se mostró conforme con la participación activa de la ciudadanía en el simulacro escolar. "Todos los que habitamos acá, en la Región de Tarapacá, sabemos la importancia de estar preparados. El año pasado realizamos un simulacro general de la comunidad y hoy día (ayer) lo hemos hecho con las comunidades escolares, que también tienen otras complejidades y otros desafíos", puntualizó.

ceo Bernardo O'Higgins, afirmó que en esta oportunidad la actividad fue más ágil que en otras oportunidades.

"Nosotros ya tenemos identificados nuestro punto de encuentro, que es la plaza Teniente Ibáñez", afirmó el funcionario del establecimiento.